

BAKESBANGPOL PERSEMBAHKAN TIGA PRESTASI TINGKAT NASIONAL UNTUK LOMBOK TENGAH

Momentum 77 Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia sekaligus 77 Tahun Eksistensi Entitas Pemerintahan Kabupaten Lombok Tengah dimanfaatkan maksimal oleh Jajaran Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kab. Lombok Tengah. Pelan namun pasti, di tengah tingginya dinamika sosial, politik, dan ekonomi yang melingkupi situasi pemerintahan ini, BAKESBANGPOL tidak mau terlena dan tetap fokus menjalankan peran dan fungsinya dalam mengemban amanat penyelenggaraan urusan pemerintahan umum (salah satu urusan pemerintahan daerah yang memiliki tingkat kerumitan cukup tinggi serta ruang lingkup koordinasi lintas kesatuan sangat luas).

Untuk tingkatan daerah Kab. Lombok Tengah, BAKESBANGPOL berada pada cluster pengemban misi pertama yaitu **“Merawat Akhlakul Qarimah Dalam Kehidupan Bermasyarakat”**. Terdapat 2 sasaran utama dalam misi ini, yaitu meningkatnya satabilitas sosial masyarakat dan meningkatnya moderasi beragama. Untuk mencapainya ditetapkanlah 4 arah kebijakan, yaitu 1) Penanganan Gangguan Ketentraman dan Ketertiban Umum, 2) Pencegahan Penyalahgunaan Narkotika dan Zat Adisktif Lainnya, 3) Pelibatan Tokoh Agama dan Lembaga Keagamaan Dalam Menjaga Harmoni Sosial, serta 4) Mencegah Berkembangnya Paham Radikal.

Baru-baru ini pemerintah pusat memberikan 3 apresiasi atas prestasi Kab. Lombok Tengah dalam menyelenggarakan urusan pemerintahan umum, antara lain :

- 1) Pada tanggal 5 September 2022, Menteri Dalam Negeri memberikan penghargaan secara langsung kepada Pemkab. Lombok Tengah bersama Pemprov Jawa Timur, Jambi, Kalimantan Selatan, dan Papua, serta Pemkot Surabaya, Pemkab. Banggai, Bone, Bone Bolango, Banda Aceh, Lhokseumawe, Kepulauan Tanimbar, dan Mappi atas kontribusi signifikan



Pemkab. Lombok Tengah dalam mendukung Sukses Gerakan Pembagian 10 Juta Bendera

Merah Putih yang berhasil memecahkan rekor MURI. Penghargaan ini diterima langsung oleh Bapak Wakil Bupati Lombok Tengah di Gedung Graha Bakti Praja Kemendagri.

- 2) Pada tanggal 8 September 2022, Menteri Dalam Negeri lagi-lagi memberikan penghargaan kepada Pemkab. Lombok Tengah, atas peran aktif daerah ini dalam mengakselerasi terbentuknya Gugus Tugas Daerah Gerakan Nasional Revolusi Mental. Penghargaan ini diterima langsung oleh Kepala BAKAESBANGPOL Kab. Lombok Tengah di Kantor BAKESBANGPOL Prov. NTB.



- 3) Pada tanggal, 16 September 2022, Kepala Badan Narkotika Nasional Republik Indonesia memberikan penghargaan kepada Pemkab. Lombok Tengah atas prestasinya dalam memfasilitasi Implementasi Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika di Kab. Lombok Tengah. Penghargaan ini diterima langsung oleh Bapak Wakil Bupati Lombok Tengah di Auditorium Syeh Abu Bakar Universitas Mataram.



Apresiasi pemerintah pusat ini tentu kami jadikan sebagai pelecut motivasi untuk berkarya lebih maksimal lagi dalam mempersembahkan pelayanan terbaik bagi masyarakat tatas tuhu trasna tercinta. Kami sangat dan sangat mengharapkan dukungan seluruh elemen masyarakat dan stake holder terkait. Terlebih dalam upaya menciptakan stabilitas sosial, politik, dan ekonomi yang kondusif bagi kemajuan daerah kita bersama.